

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年11月18日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.26



11月12日は、学校公開のご参観ありがとうございました。ナンタナ体育学習発表会が終わったばかりですが、次は、ナンタナ学芸的発表会に向けて頑張っていきます。「10ぴきのかえるのお正月」は、国語科の学習でも取り上げた内容ですので、子供たちは大変意欲的に取り組んでいます。今から、本番が楽しみです。

☆調理学習を行いました☆

11月14日（月）、調理学習を行いました。2学期は、これまで数回調理に取り組んでいるだけあって、子供たちの手際も良くなってきました。この日は、調理の後片付けの様子を校長先生や副校長先生にも見ていただきました。また、サラダには、畑で収穫した二十日大根やレタス、さつまいもを使用しました。

食事の際には、調理をした子供たちが、「自分で作ったからおいしい。」と言ったり、低学年の子供たちは、「〇〇くんありがとう。」とお礼を言ったりしていました。調理をしている子供たちだけでなく、料理を作ってもらった子供たちも感謝の気持ちをもつなど、今回も有意義な活動となりました。できあがった料理は、校長先生や副校長先生にも食べていただいています。



☆ビジョントレーニング☆

11月17日（木）に、講師の丸先生が、子供たちの授業の様子を見に来校してくださいました。それぞれの学習グループで、ビジョントレーニング的な要素を取り入れた国語の授業を行っています。例えば、写真のようなプリントや活動（イラストを目だけで追う活動）です。読み書きが苦手なお子さんや、物を目で追うことが苦手なお子さんには有効な活動だと言われているのがビジョントレーニングです。昨年、講演会をお聞きになり、体育館での活動に参加していただいた保護者の方も多いかと思えます。継続的に取り組むことが大切だといわれていますので、ぜひ、ご家庭でも取り組んでみてください。

